

Boletín No. 2

Centro Editorial de la Facultad de Administración
Enero - diciembre
2024



UNIVERSIDAD
NACIONAL
DE COLOMBIA

En la segunda entrega de este boletín que-remos compartir contigo los momentos más signifi-cativos vividos en torno al libro, la investigación y la cultura. Reseñas, novedades editoriales y acti-vidades que fortalecieron nuestro compromiso de acercar el conocimiento a más personas.

Bajo el lema “El misterio verde: las letras que nos habitan”, la Feria del Libro de Manizales rindió homenaje a los 100 años de la publicación de La Vorágine, obra maestra de José Eustasio Rivera. Para esta ocasión, el pasado 30 de agosto, el pro-fesor Carlos Páramo cautivó al público con la pre-sentación de la obra La Vorágine: primera edición 1924. La actividad no solo recuperó la dimensión literaria de la obra, sino que también abrió un diá-logo sobre la selva como territorio de memoria, ex-plotación y resistencia. El público resaltó la riqueza de esta mirada interdisciplinar, donde la literatura se encontró con la historia, la ecología y la sociolo-gía.

Además, para el 2024, el Centro Editorial de la Facultad de Administración en colaboración con el Área de Cultura de la sede Manizales, organi-zaron la 1ra Fiesta del Libro Intertextos - sede Ma-nizales, un espacio para el disfrute de actividades alrededor del café, las manifestaciones artísticas y el lanzamiento de las novedades editoriales de la Facultad de Ingeniería y Arquitectura, de la Facul-tad de Ciencias Exactas y Naturales, y de la Facultad de Administración.

Por otro lado, el Centro Editorial de la Fa-cultad de Administración continuó ampliando su propuesta académica y cultural. Del último trimes-tre del año destacamos los libros:

Capacidades dinámicas en grupos de in-vestigación y su impacto en ciudades inteligentes. Este libro invita a reflexionar sobre el papel de la in-vestigación en el diseño de urbes más sostenibles y tecnológicamente integradas. Con un lenguaje cla-ro, analiza cómo la ciencia y la innovación pueden transformar el futuro de nuestras ciudades, convir-tiéndose en una lectura imprescindible para inves-tigadores, estudiantes y tomadores de decisiones.

Disertaciones sobre el paisaje: A tantos paisajes tantas disciplinas. Una obra que combina sensibilidad estética y rigor académico para explo-rar cómo concebimos y habitamos el paisaje. Más allá de la descripción, nos plantea una reflexión so-bre identidad, memoria y territorio, convirtiéndose en un aporte clave para quienes investigan las rela-ciones entre cultura y entorno.

Desde finales de 2023, nuestro Centro Edi-torial adelantó formación en Lengua de Señas Co-lombiana, que siguió vigente en 2024. Esta iniciati-va abrió un espacio de aprendizaje colectivo, donde estudiantes, docentes y personal administrativo se acercaron a nuevas formas de comunicación que enriquecieron la vida universitaria. Estos encuen-tros fueron una experiencia de sensibilización que nos recordó la importancia de la inclusión como principio académico y humano.

El 2024 fue un año de crecimiento y apren-dizaje compartido. Desde los homenajes literarios hasta las apuestas por la inclusión, el Centro Edito-rial de la Facultad de Administración siguió consoli-dándose como un espacio donde la investigación y la cultura dialogan con la sociedad.

¡Te invitamos a seguir acompañándonos!

Diana Minerva Idárraga v.

«Antes que me hubiera apasiona-do por mujer alguna, jugué mi corazón al azar, y me lo ganó la violencia. Nada supe de los deliquios embriagadores, ni de la confianza sentimental ni de la zo-zobra de las miradas cobardes. Más que el enamorado, fui siempre el dominador cuyos labios no conocieron la súplica. Con todo, ambicionaba el don divino del amor ideal, que me encendiera espiri-tualmente, para que mi alma destellara sobre mi cuerpo como la llama sobre el leño que la alimenta».

José Eustasio Rivera